

Fragen an Politiker: Abgeordnetenwatch.de auch in Rheinland-Pfalz

Mainz (dpa/Irs) - Menschen in Rheinland-Pfalz können ihre Landtagsabgeordneten jetzt auch über das Internet öffentlich «löchern». Die Transparenzorganisation Abgeordnetenwatch.de bietet seit Mittwoch auch im zehnten Bundesland ein entsprechendes Portal. «Wir möchten das Zusammenspiel von Bevölkerung und Politik verbessern», sagte Projektleiter Roman Ebener in Mainz. Die Landtagsabgeordneten sind auf der Internet-Seite per Alphabet, Wahlkreis oder Parteien auffindbar. Wer Fragen stellen will, gibt Namen und Mailadresse an. Voraussetzung: nichts Beleidigendes. Die Mail-Adresse erfahren die Politiker nicht.

Nicht immer gibt's Antworten: Neun von zehn Abgeordneten reagieren im Durchschnitt, vier von fünf Fragen werden beantwortet, berichtet die Organisation. Im «Kandidatencheck» erfahren die Bürger die Ansichten der Politiker zu bestimmten Themen - für Rheinland-Pfalz auch zur Landtagswahl 2011, etwa zum Thema Nürburgring. Außerdem können sie nachsehen, wie ein Abgeordneter oder eine Fraktion bei namentlichen Abstimmungen votiert haben. Die Vorsitzende der Landtags-Enquete-Kommission für aktive Bürgerbeteiligung, Pia Schellhammer (Grüne), rief alle Parlamentarier zum Mitmachen auf.

Das Angebot gibt es für den Bundestag, EU-Parlamentarier und Landtagsabgeordnete aus Baden-Württemberg, Bayern, Berlin, Hamburg, Hessen, Niedersachsen, NRW, Sachsen und Schleswig-Holstein - und jetzt Rheinland-Pfalz. In diesem Jahr soll Brandenburg hinzukommen. Für die Europawahl 2014 seien «Kandidatenchecks» geplant, sagte Ebener. Abgeordnetenwatch.de ging 2004 in Hamburg online. Die Organisation hat auch 60 Kommunen im Blick - in Rheinland-Pfalz Koblenz, der Kreis Mayen-Koblenz und Neustadt/Weinstraße. In Hamburg und Essen laufen Tests.

Abgeordnetenwatch Landtag Rheinland-Pfalz

0,0 (0 Stimmen) ★★★★★

Facebook Kommentare

Kommentare



Lkw kippt auf der L 258 um: Autofahrer kann in letzter...

Neuwied/Anhausen - Auf der L 258 zwischen Anhausen und Neuwied hat sich auf Höhe der Alteck ein schwerer Unfall ereignet - er wäre fast zur Katastrophe geworden. [mehr](#)



Türschlossenteiser als "Nasenspray" gekauft:...

Hahnstätten/Diez - Mit der Sorge einer Kassierererin um Kinder



hat in Hahnstätten eine unbekannte Frau einen Wechselfallenbe-
trag vorbereitet und 100 Euro erbeutet. Die Polizei warnt vor
der miesen... [mehr](#)



Mechthild Heil: Mehr Transparenz bei homöopathi- schen...

Berlin/Andernach - Hundekot und Eierstockextrakt von Kühen
als Arzneimittel? Die verbraucherpolitische Sprecherin der
CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Mechthild Heil aus Andernach,
will sich für mehr... [mehr](#)



53-Jähriger überrascht Einbrecher und wird...

Bad Ems - Es ist der Albtraum eines jeden Hausbesitzers:
Draußen ist es bereits dunkel, man macht sich auf den Weg
nach Hause und bemerkt just in dem Moment einen Einbrecher,
der sich an der... [mehr](#)

hier werben

 powered by plista

Videoempfehlungen

 powered by plista



Lone Survivor



**DFB-Team mit
Hahn und
Lasogga in
Stuttgart**



**Höfl-Riesch
stürzt – und
gewinnt
Weltcup**